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Ao vigésimo oitavo dia do mês de agosto de dois mil e vinte, às 10:00 horas, reuniu-se o 

colegiado e os professores atuantes no curso de Licenciatura em ciências Biológicas para 

parecer sobre remoção da professora Marilene. Estiveram presentes o coordenador Prof 

Guilherme da Cruz Santos Neto, Profa Helane Súzia Silva dos Santos, Prof Jânio di Paula 

Cavalleiro de Macêdo Santos, Prof Cleidson Paiva Gomes, Prof Cristovam Guerreiro Diniz, Prof 

Rafael Grigório, Prof Luiz Rocha, Prof Mauro André Damasceno de Melo, Prof Josinaldo Reis, 

Prof João de Deus Oliveira, Prof Augusto Rocha, Diretor Administrativo Maurício Martins, 

Coordenador de Ensino Prof Arthur Boscariol da Silva o Discente Lucas. O coordenador 

apresentou a pauta de aprovação do PPC e o parecer da coordenação pedagógica, mostrando 

as modificação que eram mais de cunho formatação. Todos acataram. O coordenador falou 

sobre o processo de remoção da professora Marilene e o prazo para chamada de um novo 

professor para a vaga, sugeriu que o caso fosse deferido e que o colegiado concordasse que 

o código de vaga obrigatoriamente fosse direcionado para o mesmo perfil, também colocou 

que a pauta seguinte era decidir sobre oferta de turma para 2021. O prof Rafael apoiou a 

ideia do coordenador de deferir a remoção da servidora e de solicitar que o código de vaga 

fosse para o mesmo perfil de profissional, e acrescentou que a professores com o mesmo 

perfil que desejam remoção para o campus Bragança, e sugeriu que colocássemos na ata 

que antes de chamar professores do concurso, que disponibilizasse a vaga para remoção. A 



 
 

 

professora Helane se manifestou favorável a remoção da servidora Marilene e apoiou as 

colocações dos professores Guilherme e Rafael, e mencionou, baseada no descontentamento 

da profa Marilene, que pode ter ocorrido por parte da gestão do campus, uma demora na 

condução do processo da professora. O prof Josinaldo se manifestou favorável a remoção da 

professora e lembrou que a designação do perfil de vaga é de responsabilidade da gestão. 

Prof Cleidson relembrou sua experiência no processo de remoção, mostrou-se solidário ao 

anseio da servidora e manifestou-se favorável a remoção e disse entender os entraves, 

mesmo que necessários, da burocracia do processo. O prof Cristovam também relembrou 

seu processo de remoção e manifestou-se favorável a remoção e disse entender a questão 

da gestão fazer consultas aos colegiados, pois houveram casos em que isso não foi feito e a 

remoção gerou problemas. O diretor administrativo Maurício expôs o caso da professora e 

dizendo como a gestão buscou ajudar no processo, e que por uma problemática em um caso 

de remoção anterior, a gestão estabeleceu como regra a consulta aos colegiados. O 

coordenador de ensino Prof Arthur expôs o processo e afirmou que em nenhum momento 

este ficou parado ou retido, mas que existe um fluxo que deve ser obedecido, informou que 

todas as movimentações e despachos do processo são públicos e que o processo chegou ao 

campus no início de janeiro de 2019 e foi devolvido à reitoria, com parecer favorável, no 

início de fevereiro de 2019. Foi realizada uma votação formal e todos os presentes votaram 

favoráveis à remoção da professora Marilene. O diretor administrativo Mauricio expôs as 

questões orçamentárias e os cortes previstos pra o ano que vem e a importância da 

continuidade da oferta de novas turmas. O professor Rafael falou da importância de não se 



 
 

 

precarizar o ensino e pensar na qualidade da educação com relação a continuação do 

semestre de forma remota. O prof Cristovam solicitou ao colegiado, mediante o atual cenário 

orçamentário, que mantivesse a oferta de 50 vagas e que postergasse para uma próxima 

oportunidade a discussão sobre a redução do número de vagas para 40. Os professores 

concordaram em buscar a melhor solução, mas de manter a oferta de turma para 2021 com 

50 vagas. Foi feita uma votação e todos votaram na oferta de turma para 2021. Não havendo 

mais pautas a reunião foi encerrada as 17:45. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a 

presente ata, a qual; depois de lida e aprovada, vai assinadas por mim Prof. Dr. Guilherme 

da Cruz Santos Neto, que redigi e lavrei, e por todos os presentes.   

 
                                            Bragança, 28 de agosto de 2020. 

 

 

 



 
 

 

 

 

 


